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 我不斷提醒大家時間有限，是因為我想大家珍惜

神賜給我們的生命，去做一些更有意義的事，活出一

個有使命的人生。 

 不同的年齡，有不同的體驗和限制。但在不同年

齡，也必須不斷的突破自己的限制，令自己的人生更

加豐富，在多方面可以被神使用。其實最近幾個月，

主任在星期二早上也有參加一個姊妹的聚會。這個聚

會當中，有敬拜，有講員分享，當中真的獲益不淺。

雖然聚會的地點比較遠，我一個人也不認識，但我仍

然覺得是值得的，因為聚會的當中，講員分享他的見

證，也不斷的給我們信仰生活的挑戰，讓我們更認識

自己，也擴闊我們的眼光，去用另外一個角度去面對

自己的軟弱和限制。當我們對神說：「我們什麼也不

懂，所以不會去事奉祢或不配事奉祢或沒有時間事奉

祢。」其實，就是我們沒有用上帝給我們的恩賜，還

有膽說自己什麼也不懂。再者，不懂，就去學吧，不

能一世的說不懂，就什麼也不做。加上，我們每個人

也是只有二十四小時，沒有人有多餘的時間去服事

神，只是我們願不願意把你的時間奉獻給神吧。 

 在這個學習當中，我認識到「一樣米養百樣

人」，每個人對生命也有不同的體會和追求，我們不

能期望別人與我們的思想一樣，但我們對自己必須有

期望，而耶穌基督更是我們的唯一的盼望，因為我們

有這個盼望，所以我們的人生豁然不同，也可以活得

精彩。 

 基督徒不要過著「守株待兔」的生活，那些人就

是對生命完全沒有什麼渴求，只是等待命運的安排。

他們就算看到自己有需要，但不會去爭取，也不去學

習，更不願改變。只是希望好運來到或者是神恩待自

己，就自然可以不勞而獲地過著風平浪靜的生活。但

當人生遇到挫折和困難，就發現自己一點招架的能力

也沒有，只是在埋怨為何自己體力不勝？為何自己情

感不能承載現在的逆境？為何人生有苦難？為何人會

生病？為何經濟不好？結果，就暗地裏自怨自艾。其

實，很多問題也不是突然發生的，是我們累積而來

的。很多人喜歡逃避自己的問題，但日子久了，問題

也變得越來越大，他心目中所想的「好運」也最終沒

有來到。結果，那些「守株待兔」的人，到最後毀了

事業、婚姻、健康和神的關係。 

 我們今天還有著生命，就要好好的事奉神，就要

好好的被神改變。總要記著，愛我們的神對我們是有

期望的，我們不能辜負祂為我們死在十字架的愛。 

 

 
 
 

 


